

Un habitant de la route de La Baronne conteste le plan local d'urbanisme de Saint-Laurent-du-Var (PLU). Il ne comprend pas pourquoi ses terrains agricoles sont devenus non-constructibles (NH) "alors qu'il est toujours prévu d'urbaniser le long de la route". Il le comprend d'autant moins que "d'autres riverains ont obtenu des modifications de la zone NH à leur avantage".

« J'ai agrandi ma maison en faisant une construction écolo en bois recouvert d'une isolation extérieure et d'un crépi. J'ai réduit de moitié ma consommation d'énergie. Pourquoi ne pas développer dans ce secteur un éco-quartier qui correspondrait parfaitement aux projets de l'Eco-Vallée ? ça apporterait un plus au PLU qui a besoin de mesures en faveur du développement durable » demande Mohamed Sidibé. Après une dernière démarche de demande et de proposition auprès de la DDE, il se dit prêt à attaquer le PLU au tribunal administratif s'il est voté tel quel.

[L'article](#)